## Entwicklung der Spielplatzzahlen seit 2002

Durch den Bau von neuen Spielflächen, wie auch durch die Öffnung von Schulhöfen hat sich die Zahl der öffentlichen Spielflächen seit 2002 deutlich erhöht, obwohl 10 verzichtbare Flächen geschlossen wurden.

2001 gab es in Offenburg 105 Spielplätze (gemäß der heutigen Zählung).

Neu	Neu	durch Öffnung	durch Neubau	Geschlossen	Grund	Zahl Plätze
2001						105
2002	3	0	3	0		108
2003	4		4	2	HSK-Beitrag	110
2004	0	0	0	3	HSK-Beitrag	107
2005						107
2006	2	1	1	1	HSK-Beitrag	108
2007	2		2			110
2008	0	0	0	1	ungenutzt	109
2009	3		3			112
2010	4	0	4	0		116
2011	1	1				117
2012	1	1	0	1	ungenutzt	117
2013	1	1				118
2014	0	0	0	0		118
2015				1	an Schule	117
2016	2	1	1	0		119
2017	3	1	2	1	überbaut	121
2018	9	8	1	0		130

Es gibt heute also 25 Spielflächen mehr als 2001. Da 10 Flächen geschlossen wurden, wurden insgesamt 35 Flächen neu geschaffen. Davon wurden 21 Spielplätze neu gebaut. 14 öffentliche Flächen entstanden durch die Öffnung von bestehenden Flächen, vor allem von Schulhöfen. Neben der reinen zahlenmäßigen Zunahme an Flächen wurde in den letzten 18 Jahren auch qualitativ viel unternommen um das Spielangebot für alle Altersstufen zu verbessern.

Neben der Schaffung von neuen gut ausgestatteten Spielflächen wurden auch zahlreiche Schulhöfe völlig neu gestaltet und dadurch von "Park- und Hüpfspiel-Flächen" zu hochattraktiven Spiel- und Aufenthaltsflächen. Daher wurden – in Absprache mit den Schulleitungen und Ortsverwaltungen diese Flächen auch nach und nach zu offiziellen Spielflächen, die außerhalb der schulischen Nutzung der Öffentlichkeit zur Verfügung stehen.